

Pablo Luis López, Violin

Colombia

Inició su formación musical a los 9 años bajo la guía de su padre, el Maestro Arnulfo López. A los 13 años ingresó al programa infantil y juvenil de la Universidad Autónoma de Bucaramanga (UNAB). Desde 2011 toca en la Orquesta Sinfónica y la Orquesta Sinfónica Juvenil de la UNAB.

Egresado con distinción Magna Cum Laude como Maestro en Música con énfasis en violín de la Universidad Autónoma de Bucaramanga en 2022, Pablo es hoy subdirector de la Orquesta Filarmónica Infantil y Juvenil de la UDES.

Ha tocado con la Orquesta Filarmónica Joven de Colombia y ha participado en el Festivalito Ruitoqueño, el Festival de Instrumentos de Arco de la UNAB y el Cartagena Festival Internacional de Música.

Es miembro del Cuarteto de Cuerdas Santander, agrupación con la que ha ganado diversas convocatorias. En 2023 fueron seleccionados para el Diplomado en Interpretación de Música de Cámara en el Festival Internacional de Música de Cartagena y asimismo, serán talleristas en las Clínicas Kids de UNIBAC, solidificando aún más su lugar en la escena musical colombiana.